

# Le major Degore-Pagnacco, nouveau commandant de la brigade de gendarmerie

Depuis le 1<sup>er</sup> novembre 2019, le major Degore-Pagnacco est le nouveau commandant de la brigade de Bourg-Saint-Maurice. La cérémonie d'investiture s'est déroulée mardi matin, dans les locaux de la gendarmerie.

C'est le commandant de la compagnie d'Albertville, Nicolas Gariel, qui a mené la cérémonie d'investiture. Il a adressé quelques mots au nouveau commandant de la brigade de Bourg-Saint-Maurice, en charge des communes de Bourg, Sézéz, Villaroger, les Chapelles, Sainte-Foy et Montvalezan.

« L'exercice est délicat pour moi de mettre en évidence, au travers de la cérémonie, toute la militarité et la verticalité de l'exercice du commandement en gendarmerie au moment même où les unités de compagnie sont confrontées au constat douloureux du report de l'arrivée des gendarmes mobiles pour amener les postes provisoires. La formule d'investiture met en effet l'accent sur la seule obéissance des subordonnés et occulte la responsabilité du chef de veiller à ce que ces subordonnés aient les moyens d'agir. Je crois pourtant que cette investiture est symboliquement importante, elle est l'occasion de présenter un homme dans son nouvel environnement. »

## Une expérience variée

Le major Degore-Pagnacco est entré en gendarmerie en 1996 et a suivi sa scolarité à l'école du Mans. Il a ensuite exercé cinq ans dans la brigade mobile de Blois avant de rejoindre la brigade de Saint-Martin-de-Belleville, pendant sept an-



Devant les membres de son unité et les élus, le commandant Degore-Pagnacco a indiqué sa fierté. Photo Le DL/J.P.



Le major Degore-Pagnacco (à gauche) au moment de la cérémonie d'investiture avec Nicolas Gariel, commandant de la gendarmerie d'Albertville. Photo Le DL/J.P.

nées. Il partira ensuite en unité recherche, en Ardèche, cinq ans. Puis départ direction la Drôme, à Nyons, pour deux ans. De l'été 2016 à l'été 2017, il prendra le commandement de la brigade de Moutiers. Après deux années au bureau des enquêtes judiciaires de l'inspection générale de la gendarmerie, il rejoint Bourg-Saint-Maurice le 1<sup>er</sup> novembre 2019.

« Vous connaissez la Savoie et le métier dans ses différentes composantes, a ajouté le commandant Gariel. Vous vous retrouvez à la tête d'une belle unité, sur un beau territoire. Tout devrait bien se passer. » Briellement, ce père de deux enfants a déclaré : « J'ai bien compris la mission. Je suis très fier de prendre la tête de la brigade de Bourg-Saint-Maurice. »



À l'image du maire de Bourg-Saint-Maurice, Michel Giraudy, les élus des différentes communes de Haute Tarentaise étaient présents. Photo Le DL/J.P.

Jérémy PENA

